## COLECCIÓN FOTOS EMBAJADA EE.UU.

72-238

Science: Astronautics (Project Apollo: Apollo-15)

VOICAN EN LA LUNA - Esta gigantesca hoya en la Luna, de tres kilómetros de anchura, fotografiada desde órbita por ex la nave de mando del Apolo-15 el pasado verano, está salpicada con materia blanca y como cúpulas oscuras que asemejan ampollas. Los científicos nortemericanos dicen que es único en la superficie lunar y creen que sus orígenes son volcánicos. Añaden que las superficies suaves de las cúpulas indican una edad relativamente joven. Esta depresión, llamada "caldera" está situada en las tierras altas entre el Mar de la Serenidad y el Mar de las Lluvias, en el lado próximo de la Luna. Su forma, que se parece a la de la letra "D" ha intrigado a los científicos, ya que la mayoría de las "calderas" de la Tierra son circulares.

